
 

 

 東金市教育委員会会議録 

平成２９年１０月（定例会） 

 

１．日  時  平成２９年１０月２４日（火） 午後１時３０分開会  

２．場  所  東金市役所 ４０１会議室 

３．招 集 者  東金市教育委員会 教育長 飯田 秀一 

４．議  題  議決事項 

         第１号議案 平成２９年度教育功労者の顕彰について 

          

報告事項 

         １．諸報告 

 

        協議事項 

         １．平成２８年度教育委員会事務に係る点検・評価報告書について 

                       

５．出席委員  教育長         飯田 秀一 

委 員         小高 きみ江 

委 員         戸田 俊雄 

委 員          光孝 

 

６．出席職員 

教育部長       鈴木 幸一   教育総務課長       醍醐 義幸 

学校教育課長     澤畑 俊哉   生涯学習課長       栗原 伸治 

スポーツ振興課長   佐久間英郎   中央公民館長       小川 孝司 

東金図書館長     遠藤賢一郎   教育総務課副課長     飯塚 好男 

  教育総務課庶務係長  小倉 功照   教育総務課庶務係主査補  横山 修平 

 

◎開 会 

午後１時３０分、飯田教育長より開会が宣告された。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名 

飯田教育長より小高委員を指名した。 

 

◎日程第２ 前回の会議報告 

飯田教育長より平成２９年９月２０日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につい

て意見を求めた。 



 

 

 

  全員異議なし 

 

◎日程第３ 議件 

 

飯田教育長より第１号議案は人事に関する事項のため非公開とする提案があった。 

全員賛成のため東金市教育委員会会議規則第１２条ただし書きの規定により非公開と

する。 

 

○第１号議案 平成２９年度教育功労者の顕彰について 

飯田教育長より平成２９年度教育功労者の顕彰について事務局に説明を求めた。 

教育総務課長より平成２９年度教育功労者の顕彰について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

 東金市教育委員会顕彰規程および基準に基づき功績が顕著であった者を推薦するよう

教育委員会各課及び小中学校、幼稚園に依頼したところ６名の推薦があった。このため

顕彰を受ける者の決定について提案するものである。 

 

６名の受賞について全員一致で可決した。 

 

第１号議案が終了したので、飯田教育長より非公開を解く旨の説明があった。 

 

◎日程第４ 報告  

 ○１．諸報告 

⑴飯田教育長    教育長行事予定（１０月・１１月）について資料に沿って説明し

た。 

・東上総教育事務所所長訪問、東金市・城西国際大学懇談会、小学

校球技大会、市政功労者表彰審査会、北中学校創立２０周年記念式

典、青少年問題協議会、千葉県音楽教育研究大会等について概要を

説明した。 

 

⑵教育部長     １０月３０日に開会される臨時議会について説明した。 

         ・地方独立行政法人東金九十九里地域医療センターの第３期中期目

標（来年度から４年間の東千葉メディカルセンターにおける運営お

よび経営の方針を定めるもの）に係る議件についての臨時議会。 

          １２月開会の市議会定例会について説明した。 



 

 

         ・１２月１日開会予定。教育委員会に関係する議案は予定されてい

ない。 

          台風２１号の関係について説明した。 

         ・台風が接近した１０月２２日の午後３時に第２次配備態勢が敷か

れたため、教育委員会でも一部の職員が翌朝まで本庁で待機した。 

         ・教育委員会として災害復旧するような大きな被害は出なかった。 

         ・１０月２３日は台風が関東地方を通過するということで市内の小

中学校、幼稚園は休校・休園措置とした。 

 

          

⑶学校教育課長   学校教育課関係行事予定（１０月・１１月）について資料に沿っ

て説明した。 

長欠不登校学校別一覧について資料に沿って説明した。 

          東金市小学校球技大会について資料に沿って説明した。           

 

⑷生涯学習課長   生涯学習課行事計画（１０月・１１月）について資料に沿って説

明した。 

 

⑸スポーツ振興課長 スポーツ振興課行事計画（１０月・１１月）について資料に沿っ

て説明した。 

           ９月に開催されたスポーツ大会の結果について資料に沿って説明

した。 

・大会結果については広報とうがね１１月１日号に掲載する。 

 

⑹中央公民館長   公民館行事計画（１０月・１１月）について資料に沿って説明し

た。 

 

⑺東金図書館長   図書館行事計画（１０月・１１月）について資料に沿って説明し

た。 

 

＜休憩：午後２時４０分～午後２時５０分＞ 

 

教育委員からの報告事項 

小高委員     東金市青少年問題協議会（主管課：生涯学習課）に参加したとき

の概要について説明した。 

・東金警察署管内の実態について、東金警察署生活安全課の係長に



 

 

よる講話があった。当管内は深夜徘徊、インターネットトラブル等

も含めた非行系に力を入れている。このため検挙率が千葉県内ワー

スト１となっている。法律に触れない１４歳以下の子どもたちもか

なり捕まっているが、子どもたちが万引き等で捕まっても、お店、

本人、家庭、警察で解決して学校現場への報告はほとんど無いのが

現実である。捕まったら子どもを良くするために必ず学校へ連絡を

入れてほしいというお願いをしたが、警察にも決まりがあって、検

挙しなければならないような重大な悪さをしたときのみ学校へ報告

をしているという。その他には、ネットを通じての犯罪を含めたネ

ット社会のインターネットトラブルの事例等を交えながらいろんな

実態を話してもらい勉強になった。子どもたちをどういう風に守っ

ていったらいいのかと感じた。生涯学習課は、様々な分野で青少年

相談員とか子ども会などの子どもたちを連携させながら行事をたく

さん実施し、子どもの健全育成に力を注いでいるという実態もある

ので、各種団体が力を合わせながら取り組んでいけたらいいと思う。 

 

松 委員     薬物乱用防止指導員会議（主管課：山武保健所総務企画課）に参

加したときの概要について説明した。 

        ・会議の参加者は保護司が多数であった。また、実際に薬物乱用歴

のある更生施設の所長が会議では話をしてくれた。次回１１月２９

日に千葉県大会が開催される際には同様の話を聞く機会となる。そ

の他の活動として、サンピア前で啓発用のティッシュ配りやポスタ

ー配付等の活動を行っている。 

         東金市総合計画審議会（主管課：企画課）に参加したときの概要

について説明した。 

・地方創生関係交付金の使い道と成果について話し合う会議であっ

た。補助金の使い道としては、九十九里町と一緒に情報誌「るるぶ」

を発行したり、八鶴湖に桟橋を架けたり、やっさフェスティバルで

花火の増発を行った。成果報告の中では教育委員会としての意見を

求められたため、昨年度も今年度も東金市の人口は転出超過により

子どもの数が減っていくことから、教育施設および教育内容の充実

を図る必要があるとの意見を述べた。今後は要望書の提出があるの

で皆さんの意見を聞いて提出したい。 

 

戸田委員     東金中学校と正気小学校における東上総教育事務所の所長訪問に

参加したときの概要について説明した。 



 

 

        ・東金中学校は校内研修が相当なされていた。教科別にベテランの

先生を中心とした指導案件と授業検討をされていた。一方的な授業

ではなく人間的なふれあいのある内容であり、吉井校長時代から引

き継いでいる刮目の教育が伝統的に行われている授業であった。 

・正気小学校は若い先生が多く、活力のある楽しい授業を見ること

ができた。また、ベテランの先生は磨かれた質の高い授業をしてお

り、子どもを中心に据えた授業展開がなされていた。 

 

◎日程第５ 協議  

○１．平成２８年度教育委員会事務に係る点検・評価報告書について 

 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について教育総務課長より資料に沿って説明

した。 

  教育委員会事務に係る点検・評価報告書（案）の文言・内容等について、指摘事項が

あれば１１月１日までに事務局あてに提出することをお願いした。指摘事項を修正した

後、学識経験者より意見を聴取し、その意見を反映させた報告書を１１月の定例会にて

審議することを説明した。 

 

全員異議なし 

 

◎閉 会 

  午後３時３０分、飯田教育長より閉会が宣告された。 


